
ECOLO Chastre         Chastre, le 24 juin 2004. 
Daniel  RYCKMANS 
Av. du Castillon,20 
1450 Chastre. 
 
 
       Monsieur Claude Jossart, 
       Bourgmestre de / et à Chastre 
       Av. du Castillon, 71 
       1450 Chastre 
 
 
 
 
  Monsieur le Bourgmestre, 
  Cher Claude, 
 
 
 
Concerne : ajout d’un point à l’ordre du jour du Conseil Communal du  01 juillet 2004 
 
Interpellation et questions concernant l’avenir de l’école communale de Chastre 
 
 

Par la présente nous souhaitons attirer l’attention du Collège ainsi que du Conseil Communal sur les 2 
problèmes suivants, problèmes qui commencent à préoccuper de plus en plus de parents de l’école communale 
« Les Mouchons » à Chastre. Certains d’entre eux nous ont contacté. 

 
 Le premier concerne  les bruits circulant à Chastre concernant l’éventuelle réduction du nombre 
d’enseignants aux « Mouchons » ainsi qu’à une réorganisation de l’école qui entraînerait le déplacement des 
grandes classes vers Blanmont. Nous souhaitons savoir si de telles informations sont fondées. 
Au cas où une réorganisation était envisagée : 

- sur quelles bases  et comment le serait-elle ? 
- à quelle date ? 
- comment et quand l’information sera-t-elle faite aux parents ? 

 
Le second point  concerne la violence entre élèves, particulièrement des grands envers les petits et des 

garçons envers les filles. Cela fait des mois que plusieurs petits et/ou filles sont victimes, le plus souvent dans la 
cour de récréation durant le temps de midi (mais pas exclusivement) de menaces, de coups, d’injures, d’extorsion  
(matériel scolaire, collations,…) et même de racket. Ici encore les parents sont inquiets, et se posent des questions, 
notamment par rapport à la réinscription de leurs enfants à la rentrée prochaine. 
Le pouvoir organisateur est-il informé de ces problèmes ? Quels sont les moyens et actions entrepris pour faire 
évoluer positivement la situation ? Y a-t-il une procédure particulière qui a été mise en place pour les faits les plus 
graves ? Comment les parents sont / seront-ils informés ? 
 
 Nous souhaiterions avoir des réponses précises et des engagements fermes du Collège concernant l’avenir 
des « Mouchons » sur ces deux problèmes. 
 

En vous remerciant pour votre attention, recevez Monsieur le Bourgmestre, cher Claude, nos 
meilleures salutations. 

 
 
 
 
 
 
 
 
Daniel Ryckmans,        Sophie Smolders, 
Conseiller communal.      Conseillère communale 


